



# El Sol de Sinaloa

CULIACÁN | VIERNES 21 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO LXII | NO. 22,245 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

## NACIONAL

### MILITARES CONSTRUIRÁN AEROPUERTO SANTA LUCÍA

AMLO anunció que el proyecto ya está listo. Hoy liquidan bonos por mil 800 de los seis mil mdd emitidos. **Pág. 20**



## ACUSAN

### MIPYMES, EXCLUIDAS DEL PRESUPUESTO 2019

Los abarrotes, panaderías, salones de belleza, tortillerías y demás, desaparecieron del presupuesto federal porque se contempla una reducción en los apoyos que son necesarios para que tengan posibilidad de desarrollarse, acusó la Alianza para el Desarrollo y Competitividad de las Empresas. **Pág. 7**

## DIÓCESIS DE CULIACÁN

### LLAMA OBISPO A VIVIR NAVIDAD CON JÚBILO

Jonás Guerrero Corona dijo que la alegría no se puede comprar, ni se vende en catálogos de comercio, sino que se presenta cuando es mejor dar que recibir. **Pág. 8**

**ESTO**, el mejor suplemento deportivo en las páginas de El Sol de Sinaloa

**APLICADO**

**JUGUETES**  
Musicales Reig®  
**AUTOS** Maisto®  
**JUGUETES**  
Toy Plus®  
Del Depto. de Juguetería

Con un **40%** de descuento

Oferta válida sólo hoy Viernes 21 de Diciembre de 2018

www.casaley.com.mx



Foto: Laura Lovera



## Encabeza a productores sinaloenses

**El gobernador Quirino** Ordaz Coppel acudió ayer a la Ciudad de México a encabezar las gestiones en busca de que al campo sinaloense se le destinen más recursos dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación.

En tanto, un contingente de alrededor de 600 productores de todas las organizaciones campesinas locales salió a apoyar el 'cabildo' que el mandatario estatal tendrá en la Cámara de Diputados. **Pág. 5**

## CONGRESO DE SINALOA

# Chocan por el Predial

IRENE MEDRANO VILLANUEVA

**Propuesta de incremento no pasó; Morena acusó al gobernador de evadir pago de predial por 800 mil pesos en 2013; PRI aseguró que está al corriente**

Después de horas de choque por el Impuesto Predial, tema que dividió a Morena en el Congreso local, el incremento a este impuesto fue rechazado en una jornada que 'raspó' al gobernador Quirino Ordaz, quien fue señalado de no pagar 816 mil pesos de esta contribución en 2013, correspondiente al Hotel Océano Palace, del cual es propietario.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI, Sergio Jacobo, aseguró que Quirino Ordaz Coppel, está al corriente del pago del Impuesto Predial de sus propiedades, ya que el caso denunciado se hizo un convenio para pagar un porcentaje, pero no por la cantidad total que le corresponde.

Fueron 20 diputados los que votaron en contra

del aumento del 3.5 por ciento, y 16 a favor. Morena no votó en bloque, como lo había anunciado su líder de bancada, Graciela Domínguez, ya que cuatro de sus legisladores apoyaron el incremento.

"Así nos quedemos solos porque hay compañeros de Morena que se van del otro lado, no importa, no será la primera vez", advirtió Domínguez Nava.

Victoria Sánchez, también de Morena, se defendió y le contestó a su coordinadora que no por ser mayoría podían actuar con ocurrencias y los acusó de que por no estar de acuerdo con sus ideas, los quieran sacrificar.

"Algunos de mis compañeros y la coordinadora se rien, pero esto no es un juego. Es mucha la responsabilidad que tenemos como gobierno y no podemos actuar así... Seguimos actuando como candidatos", dijo.

Quienes apoyaron la postura de la diputada de Morena, Victoria Sánchez, fueron sus compañeros Jesús Palestino Carrera, Mariana de Jesús Rojo, Fernando Mascareño, así como seis del PRI, dos del PAN, una del PES, uno del PRD y un independiente.

**Pág. 3**



**Graciela Domínguez**, diputada de Morena. Foto: Cortesía

## QUIRINO, EL 3ER MANDATARIO MEJOR EVALUADO

Quirino Ordaz Coppel, gobernador de Sinaloa, aparece en el tercer lugar de los mandatarios mejor valorados en la encuesta de evaluación de desempeño de los 32 gobernadores de la república, realizada por la casa Arias Consultores, la cual pidió la opinión a 6 mil 63 personas en redes sociales, del 14 al 16 de diciembre del 2018.

Arias Consultores resalta que Ordaz Coppel presenta un avance de seis posiciones con respecto a la última medición publicada.